



La Travesía Peer Gynt

Una iniciación a la travesía nórdica

23 FEB - 01 MAR 2025 (7 días)

V4129



Perfeccionamiento clásico. Tamaño del grupo: mediano (6 - 12 pax)
Perfeccionamiento patinador. Tamaño del grupo: mediano (6 - 12 pax)

Peer Gynt, una iniciación a la travesía nórdica

Al noroeste de la ciudad olímpica de Lillehammer se encuentra la ruta Peer Gynt Trail, que lleva el nombre de un personaje de ficción muy querido en Noruega, fruto de la imaginación del escritor Henrik Ibsen. La travesía, de 80 km de longitud, transcurre íntegramente por pistas preparadas (pisadas por máquina) tanto para estilo clásico como para patinador, entre los dominios nórdicos de Espedalen y Skeikampen, en lo que se conoce como el «País de Peer Gynt».

La ruta, dividida en cuatro etapas, es una excelente introducción a las travesías nórdicas, apta para cualquier persona que domine las técnicas básicas del esquí de fondo.

La travesía recorre un paisaje de horizontes lejanos, bosques de abedules, granjas tradicionales y lagos helados; con tiempo despejado, se puede disfrutar de una vista continua de los impresionantes picos de los parques nacionales de Jotunheimen, Rondane y Dovrefjell a lo largo del trayecto, lo que proporciona un hermoso y evocador telón de fondo a esta sencilla región montañas sinuosas.

LA COMODIDAD DE NO CAMBIAR DE HOTEL

En lugar de cambiar de alojamiento en cada etapa, pernoctaremos siempre en el mismo; para ello hemos elegido un histórico hotel donde antaño se emplazó la Granja Hundrop, en la que vivió en el siglo XII el poderoso personaje histórico Dale-Gudbrand. Su centrada ubicación nos permitirá llegar fácilmente con nuestra furgoneta a los inicios de etapa en Espedalen, Fefor, Gålå y Skeikampen.

KILÓMETROS EXTRA PARA LOS MÁS DEPORTIVOS

La travesía puede hacerse tanto en estilo clásico como en patinador, y si eres de los que devoran kilómetros, tendrás la opción de hacer las etapas en formato de ida y vuelta, doblando el kilometraje original, acompañado de uno de los guías, que se ocupará de recuperar la furgoneta. Por otra parte, al final de las etapas (en particular de las dos primeras, que son las más cortas) es posible seguir esquiendo unos kilómetros más por cualquiera de los innumerables circuitos que existen en la zona.

Y para finalizar los extras a la Peer Gynt, como preparación a la travesía, esquicaremos en el área de Venabu, situado al sur del Parque Nacional de Rondane; actividad que podremos repetir el día de regreso, dependiendo del horario de vuelos de los participantes.

PROGRAMA

23 FEBRERO 2025

Vuelo a Oslo y traslado a Sør-Fron.

Traslado por carretera a Sør-Fron (225 km, 3 horas) donde se encuentra nuestro alojamiento, un precioso hotel histórico construido en madera.

ALOJAMIENTO

Hotel histórico Dale-Gudbrands Gard *** en Sør-fron (MP)

24 FEBRERO 2025

Jornada preparatoria en Venabu.

Antes de comenzar nuestra travesía, dedicaremos esta jornada a practicar nuestro esquí en la cómodas y extensas pistas de Venabu, una región de las montañas de Rondane muy cercana a nuestro alojamiento.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Venabu

El hotel de montaña Venabu es el centro neurálgico del área conocida como Venabygdsfjellet. Inicio de la ruta del Troll, que conecta Rondane con la villa olímpica de Lillehammer, es de hecho uno de los puntos de acceso a ese gran abismo de 2.500 km de pistas de fondo conectadas situadas al este del río Gudbrands.

ALOJAMIENTO

Hotel histórico Dale-Gudbrands Gard *** en Sør-fron (MP)

25 FEBRERO 2025

Etapa 1: Espedalen - Fefor.

Nos trasladamos a Espedalen para comenzar nuestra travesía en cuatro etapas, bajo la mirada del Pico Ruten, con el objetivo puesto en Fefor, un aislado hotel de montaña, único punto habitado en muchos kilómetros a la redonda y un encantador rincón con sabor clásico, de gran tradición en la región, donde podremos tomar algo caliente. Tras la etapa regresaremos a nuestro hotel.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Fefor

Las pistas de Fefor están preparadas y mantenidas por el personal del Hotel, unico punto de acceso a este salvaje rincón en el que poderemos disfrutar de hasta 100 km de pistas. Hay numerosas paradas en el camino donde puede hacer una pausa y disfrutar de las vistas. Y si tiene suerte, puede echar un vistazo a la rica vida silvestre. Uno de los lugares más queridos para detenerse es la cabaña de Haakon VII, una pequeña cabaña de madera a las afueras de Fefor que lleva el nombre de la familia real que solía detenerse allí.

Espedalen

Inicio de la travesía Peer Gynt, Espedalen tiene una de las mejores vistas panorámicas sobre el este de Noruega.

RUTAS

Espedalen - Fefor Distancia: 18 km, Subida 320 m, Bajada 260 m

Una suave subida nos lleva a un terreno más fácil en el valle de Hattdal, a través de abedules, hasta que llegamos al comienzo de un divertido descenso con vistas a las montañas de Rondane en el horizonte. Nuestro camino

serpentea y desciende a través de los bosques de pinos hasta llegar a las granjas en las afueras de Fefor, nuestro destino en la etapa de hoy.

ALOJAMIENTO

Hotel histórico Dale-Gudbrands Gard *** en Sør-fron (MP)

26 FEBRERO 2025

Etapa 2: Fefor - Gala.

Regresamos a Fefor para continuar nuestra travesía. Gala, nuestro destino de hoy, tiene una gran tradición entre los fondistas locales y ocupa un lugar central de los dominios esquiabiles al sur del valle de Gudbrands. Siendo hoy la etapa más corta de la travesía, los participantes que quieran hacer más kilómetros podrán hacer junto al guía cualquiera de los innumerables bucles que existen en el área de Gala. Tras la etapa regresaremos a nuestro hotel.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Gålå

El terreno montañoso de Gålå es un lugar muy popular para numerosos clubes de esquí de fondo noruegos y dispone de una amplia red de pistas preparadas, ideal tanto para el esquí recreativo como para el entrenamiento. Las pistas, que recorren un terreno suave, ofrecen vistas excelentes del impresionante paisaje alpino de los parques nacionales de Jotunheimen y Rondane. La travesía Peer Gynt, que une las estaciones de Espedalen y Skeikampen en 8 etapas, transita a través de su red de pistas.

RUTAS

Fefor - Gala Distancia: 14 km, Subida 300 m, Bajada 300 m

Salimos de Fefor y seguimos una ruta ondulada con algunos descensos excelentes hacia el bosque junto al lago. Pasando por cabañas de montaña llenas de carácter, se dirige a lo largo del lago Gålåvatnet, que ofrece esquí fácil mientras nos dirigimos al pequeño pueblo de esquí de Gålå. Gålå es donde se elaboró el primer queso Gudbrandsdal en 1863, y cada agosto se organiza una representación de "Peer Gynt" de Henrik Ibsen con música de Grieg junto al lago Gålåvatn. Es preceptivo parar un rato en el característico café Peer Gynt, y una vez que nos hemos recuperado con café y pastel, nos ponemos a hacer frente a la subida a la meseta.

ALOJAMIENTO

Hotel histórico Dale-Gudbrands Gard *** en Sør-fron (MP)

27 FEBRERO 2025

Etapa 3: Gala - Kvitfiell.

La etapa reina de la travesía tiene todo lo que se puede esperar de una travesía nórdica; un desafío de 28 km a través de parajes espectaculares, con un gran descenso final hasta Kvitfjell.

RUTAS

Gala - Kvitfjell Distancia: 27 km, Subida 530 m, Bajada 700 m

La etapa reina de la Peer Gynt será una verdadera experiencia de estilo de vida noruego, pasando por granjas y pueblos aislados en el camino. Mientras esquías, puedes reflexionar sobre los desafíos de vivir en un entorno donde el invierno es largo, la nieve es espesa y cualquier expedición al aire libre requiere habilidad con una moto de nieve o esquís. Los senderos ondulados nos llevan al lago de pesca congelado de Vedalsvatnet, donde los pescadores se sientan inmóviles en el hielo esperando un "picoteo". Luego pasamos por el rústico pueblo de Svinslåa en la cima de una colina antes del largo descenso para llegar a la zona de esquí olímpico de Kvitfjell.

ALOJAMIENTO

Hotel histórico Dale-Gudbrands Gard *** en Sør-fron (MP)

28 FEBRERO 2025

Etapla 4: Kvitfjell - Skeikampen.

La etapa final tiene la particularidad de que deberemos remontar parte del descenso de ayer, hasta el cruce que nos conduce a Skeikampen, destino de la etapa y final de la travesía, que además es una de nuestras zonas preferidas de Noruega.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Skeikampen

Situado al oeste de Lillehammer, Skeikampen conecta por el norte con Gala y Espedalen, con magníficas vistas sobre las montañas de Jotunheimen y Rondane.

RUTAS

Kvitfjell - Skeikampen Distancia: 25 km, Subida 525 m, Bajada 485 m

Comenzamos nuestro último día subiendo de forma constante hasta Svinslåa, luego descendemos en picado hasta el valle y llegamos al cruce de múltiples senderos en el alto collado de Skardbua. El collado tiene un ambiente de montaña salvaje y no te haces ilusiones de que estás realmente en las montañas noruegas. Si el clima es agradable, disfrutaremos de un almuerzo tipo picnic antes de emprender el excelente descenso hasta Skei. Este "recorrido de ida y vuelta" ofrece vistas espectaculares de las montañas y, de hecho, supone un gran final para nuestro viaje de esquí de 120 km. Skei es el punto más al sur de nuestro recorrido, dominado por la montaña Skeikampen.

ALOJAMIENTO

Hotel histórico Dale-Gudbrands Gard *** en Sør-fron (MP)

01 MARZO 2025

Esquí en Venabu. Viaje de regreso.

Dependiendo del horario de regreso de los vuelos de los participantes, podríamos esquiar de nuevo en Venabu hasta medio día, antes de trasladarnos al aeropuerto de Oslo para tomar el vuelo de regreso.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.495 €

Alojamientos:

Hotel histórico Dale-Gudbrands Gard *** en Sør-fron

Habitaciones dobles con baño
Suplemento individual: + 290 €

Comidas:

Media pensión incluida.

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Forfaits de pistas gratuitos

Opción de alquiler de equipo en la zona, tanto de estilo clásico como patinador.

Si llevas tus propios esquís, marca la casilla en la reserva para que podamos organizar la compartición de un equipaje facturado.

GUÍAS PREVISTOS

Javier Castro

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Oslo. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 260,00 € a 25/11/2024 Tasa de compra: 20,00 €

Ida

Iberia IB0953 | 23/02/2025 10:35 MAD Madrid -- 23/02/2025 14:20 OSL Oslo Gardermoen

Vuelta

Iberia IB0954 | 01/03/2025 19:00 OSL Oslo Gardermoen -- 01/03/2025 22:50 MAD Madrid

Vuelo directo desde Barcelona. 400,00 € a 25/11/2024 Tasa de compra: 25,00 €

Ida

Norwegian DY1741 | 23/02/2025 11:15 BCN Barcelona -- 23/02/2025 14:40 OSL Oslo Gardermoen

Vuelta

Norwegian DY1740 | 01/03/2025 14:00 OSL Oslo Gardermoen -- 01/03/2025 17:30 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalón o mallas de fondo (unas mallas deportivas abrigadas pueden servir)

Camisetas térmicas transpirables de manga larga

Forro polar o chaleco

Chaqueta impermeable

Cubre-pantalón (para caso de ventisca o muy mal tiempo, a ser posible de material transpirable)

Dos pares de guantes, unos ligeros y otros abrigados, braga para el cuello y gorro

Gafas de sol, gafas de ventisca, protección solar y labial

Mochila ligera o riñonera que permita buena movilidad

Chaqueta de plumas o primaloft para las paradas
Termo (aconsejable)

INFORMACIONES PRÁCTICAS

Esquí autónomo.

En cada centro de información es posible hacerse con un mapa del dominio esquiable. Todos los cruces están debidamente señalizados pero ten en cuenta que los dominios esquiables pueden ser muy grandes; no te alejes demasiado del grupo si no tienes experiencia y lleva siempre tu móvil.

Seguridad total con tu móvil.

Descarga gratuitamente la aplicación Skisporet que te permite conocer el estado de todos los itinerarios y conocer tu posición en ellos mediante el GPS del teléfono.

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital máximo asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 h en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 299,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 02/02/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 03/02/2025 a 13/02/2025: Gastos de cancelación de 598,00 €
- De 14/02/2025 a 20/02/2025: Gastos de cancelación de 897,00 €
- De 21/02/2025 a 23/02/2025: Gastos de cancelación de 1.495,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.